



Embajador de China es declarado visita ilustre en Caldera

INTERNACIONAL. Se reunió con autoridades locales y representantes de la pesca artesanal.

En el marco de las buenas relaciones bilaterales y las gestiones por el fortalecimiento de la pesca artesanal del puerto de Caldera el Embajador de la República Popular de China Niu Qingbao, llegó a la comuna de Caldera para participar de una reunión con autoridades locales, representantes de la pesca artesanal y empresarios de la comuna, quienes analizaron la importancia de la cuota china del producto jurel.

Niu Qingbao, Embajador de la República Popular de China, expresó después de su visita a Caldera "Es para mí y la embajada un honor de recibir tan importante distinción y me complace mucho volver a Caldera para reunirme con la alcaldesa y con mis amigos de la pesca artesanal, esta comuna siempre mantiene buenos contactos con nuestra embajada y también mantiene intensas comunicaciones con China. La transferencia de la cuota del jurel es un buen reflejo de nuestra amistad, me complace mucho ver a dos navas que llevarán minerales a China".

El Embajador de China, ha estado en dos oportunidades en reuniones con autoridades locales sobre la cuota de jurel, China ha transferido cuotas a pescadores chilenos en años anteriores y ha expresado su voluntad de vender cuotas. La visita del Embajador a Caldera se relaciona con la posibilidad de fortalecer la colaboración en pesca, y la cuota de jurel ha sido un tema relevante en estas conversaciones, en estos momentos el gobierno de China tiene aproximadamente 100 mil toneladas de jurel y para ello quiere vender un 60% de ese total en tres regiones, en Atacama, Coquimbo y BioBio, pero también se está viendo el precio a como sería vendida la cuota.

La visita fue gestionada por la alcaldesa de Caldera Brunilda González y la diputada Daniella Cicardini junto al sector de la pesca de cerco quienes han destacado la importancia de estas cuotas para su trabajo, especialmente en Caldera, el diplomático fue recibido por la alcaldesa Brunilda González en el salón de honor del edificio consistorial donde se produjo la reunión acompañados de los Concejales Natalia Muñoz, Natan Pereira, Jason Gaete, el Capitán de Puerto Camilo Cifuentes, los dirigentes de la pesca artesanal Enzo Checura, José Aguirre, Sindicato de Armadores, representantes del Gobierno Regional, empresarios del borde costero, en esta ocasión la Municipalidades de Caldera distinguió como Visita Ilustre al Embajador de China Niu Qingbao. ☞



VISITA SE ENMARCA EN EL FORTALECIMIENTO EN LAS RELACIONES QUE NECESITA LA PESCA DE CERCO ARTESANAL DE ATACAMA PARA SEGUIR TRABAJANDO EN EL TRASPASO DE LA CUOTA DEL JUREL DE LA REPÚBLICA POPULAR DE CHINA A NUESTRA REGIÓN.



FUE DECLARADO VISITA ILUSTRE.



PARTICIPÓ DE UNA REUNIÓN CON DIVERSAS AUTORIDADES.



EL EMBAJADOR DE CHINA EN SU VISITA A LA COMUNA PUERTO.



EL EMBAJADOR DE CHINA HA ESTADO EN DOS OPORTUNIDADES EN REUNIONES CON AUTORIDADES LOCALES.



VISITA FUE GESTIONADA POR LA ALCALDESA DE CALDERA, LA DIPUTADA CICARDINI Y EL SECTOR DE LA PESCA.

FOTOS: CEDIDAS